



Síntesis de medios

15 de mayo de 2023

Primeras Planas

Compra Sandoval depa a proveedor
No para la corrupción en el Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado
Zonas rurales enfrentan falta de maestros
"Seré presidente y haré más cortas las mañaneras": Adán
Desorden, el sello en estaciones migratorias de Chiapas
Titulo 8 disuade cruces; EU expulsó a 2.4 millones por esa vía hoy única
Alianza Morena, PT y PVEM, en veremos
Ciudad Digital
¡Clásicos!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

En Iztacalco detienen al agresor de 2 mujeres

Elementos de la SSC detuvieron a un hombre señalado como posible responsable de agredir a dos mujeres en calles de la alcaldía Iztacalco. De acuerdo con la dependencia encabezada por **Omar García Harfuch**, los hechos ocurrieron mientras los uniformados desempeñaban funciones de seguridad en la colonia Gabriel Ramos Millán, Sección Bramadero. [La Razón](#)

Otorgan en menos de un mes mil 300 apoyos para evitar suicidios en el Metro

Desde el pasado 25 de abril y hasta la fecha, mil 300 usuarios han recibido psicoeducación en los módulos itinerantes, ubicados en estaciones y líneas estratégicas del STC Metro, en el marco de las acciones para el fortalecimiento del Programa Salvemos Vidas. El Metro aseguró que también ha incrementado la capacitación del personal de Seguridad, que asciende al momento a seis mil elementos de las policías Auxiliar, Bancaria e Industria y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#)

Desmontan jaripeo ilegal

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la alcaldía Iztapalapa, desmantelaron un jaripeo clandestino, en donde se hacían apuestas ilegales, instalado en un estacionamiento ubicado a un costado de la Iglesia de San Lucas, cerca del Centro de la demarcación. Durante el desalojo no hubo detenidos. [El Gráfico](#)

Cae célula delictiva tras operativo

Durante despliegues operativos para el combate a los delitos de alto impacto realizados en la alcaldía Tlalpan, en las colonias Tepeximilpa, Tlacoligia, Miguel Hidalgo, Mesa los Hornos y Miguel Hidalgo Tercera sección, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a 18 personas y aseguraron dos armas de fuego cortas, una réplica, así como 442 dosis y envoltorios de distintos tipos de droga. [Basta](#)

Detiene a nueve personas tras balacera en Iztapalapa

Una balacera registrada en calle Antonio Estevez, de la colonia Ejército de Oriente, alcaldía Iztapalapa dejó como saldo dos muertos, ocho heridos y nueve detenidos; además, fueron aseguradas un arma larga y dos cortas. En tanto, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicó que el policía que efectuó disparos quedó a disposición de las autoridades ministeriales. [Excélsior](#) / [Basta](#)

Tiroteo deja un hombre muerto y 3 lesionados

Un enfrentamiento a balazos terminó con un saldo de un muerto y tres lesionados, en calle Chimalpopoca, de la colonia San Miguel, alcaldía Iztacalco. Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al sitio, los lesionados, quienes también son señalados como posibles responsables, fueron trasladados a un hospital para su atención. [Basta](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

15 de mayo de 2023

Se enfrentan por gestión de panteón

Una riña por el cambio de administración del panteón San Lorenzo Acopilco, ubicado en la alcaldía Cuajimalpa, dejó un saldo de 14 personas lesionadas por golpes. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** evitaron el linchamiento de una mujer señalada como actual administradora del cementerio y detuvieron a tres posibles responsables. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Contra Replica](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Cafre asesinó

Un hombre murió tras ser arrollado por un microbús que circulaba por avenida Congreso de la Unión, en la alcaldía Venustiano Carranza. Testigos pidieron ayuda de paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes detuvieron al chofer responsable. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Piden proteger equinos del bosque de Aragón

El Congreso de la CDMX aprobó un punto de acuerdo presentado por el diputado Martín Padilla, donde se exhorta a las personas titulares de la PAOT, la Agencia de Atención Animal y la **Brigada de Vigilancia Animal** a que revisen la situación de los equinos del Bosque de San Juan de Aragón y que, en caso de maltrato, se ejecuten las sanciones correspondientes. [Basta](#)

En alcaldías del sur, piden operativos en transporte

Parece que el Invea gozará de bastante trabajo este 2023, pues vecinos de diversas demarcaciones pidieron su presencia para la realización de operativos. Tras estos hechos, ciudadanos pidieron vía Twitter, "Una vuelta a Miramontes / Taxqueña por favor en conjunto con **Tránsito**", "vengan a Tláhuac, por favor", "¿y Xochimilco cuándo?". [Basta](#)

Baja 63% el robo de automóviles

Entre 2018 y 2022, el robo de automóviles en la CDMX pasó de 11 mil 782 en 2018 a cuatro mil 307 durante 2022, lo que representó una disminución de 63.4 por ciento, de acuerdo con datos del SESNSP. La **SSC** presentó recientemente datos que indican la disminución del delito, la Evaluación de la Incidencia Delictiva de enero a abril de 2023 muestra que los hurtos con violencia bajaron 70.4 por ciento los primeros cuatro meses de 2019 con respecto al periodo de enero al 19 de abril de este año. [El Sol de México](#)

Columna Política Confidencial

Omar García Harfuch ha sido reconocido incluso por la oposición por su desempeño como secretario de Seguridad en la CDMX. Pero la presencia del narco es uno de los temas preocupantes. Y algo que se ha empezado a ver en la ciudad: autos incendiados, y el registro marca Cuauhtémoc, Álvaro Obregón, entre otras. [Publimetro](#)

Columna Bajo Sospecha: El epicentro en la CDMX / Bibiana Belsasso

El pasado 10 de mayo, en la noche, los que se encontraban al sur de la CDMX sintieron un microsismo, con epicentro en la alcaldía Magdalena Contreras, con una magnitud de 3.0, así lo reportó el Servicio Sismológico Nacional. En seguida **helicópteros de la SSC** sobrevolaron la Ciudad y un despliegue de elementos a bordo de patrullas recorrieron las principales avenidas. Es un protocolo ya establecido que se aplica cuando un sismo es perceptible. [La Razón](#)

Policiaco

A plomazos, despachan a joven fuera de una tienda

Mientras se encontraban ingiriendo bebidas alcohólicas un hombre fue atacado a balazos por unos sujetos a bordo de un automóvil en Calle 309, de la colonia Nueva Atzacolco, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Quería crepas y le dan balas

Un hombre fue baleado cuando se encontraba en un puesto ambulante ubicado en la colonia Vicente Guerrero, alcaldía Iztapalapa, por un sujeto que tras la agresión logró escapar a bordo de una motocicleta. La madre de la víctima mencionó a los **elementos policiacos** que su hijo había estado preso por el delito de homicidio, por lo que se cree que el ataque pudo ser por venganza. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

15 de mayo de 2023

Se echan a pareja

Dentro de una vecindad ubicada en calle Bravo, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, una pareja fue asesinada a balazos. Aunque no se reportaron detenciones, las autoridades aseguraron un vehículo en donde los involucrados habrían huido. [El Gráfico](#)

Fallece mujer tras tirarse al Metro Etiopia

Se desconocen las causas que llevaron a una joven mujer a arrojarse al paso de un tren del STC Metro para quitarse la vida. El conductor no pudo detener su andar por lo que la arrolló, en ese momento uniformados adscritos al Metro de inmediato solicitaron apoyo médico al mismo tiempo que desalojaron la estación. [Ovaciones](#)

Microbús noquea a biker

Un hombre que viajaba en motocicleta sobre calle Puente Titla, en la colonia El Santuario, alcaldía Iztapalapa, se impactó en la parte trasera de un microbús, lo que provocó que cayera de su unidad y quedara inconsciente sobre el asfalto. El lesionado fue trasladado a un hospital cercano. [El Gráfico](#)

Arden en llamas 3 autos en Tlatelolco

Se registró un incendio de tres automóviles en la avenida Ricardo Flores Magón, Unidad Habitacional Nonoalco Tlatelolco, en la alcaldía Cuauhtémoc. El siniestro ocurrió en el estacionamiento del lugar y no hubo reporte de lesionados. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Exponen su arte

En el **Museo de la Policía, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se exhibe “Expresiones de Libertad”, exposición a cargo de Kolectivfeat en la que participan personas privadas de su libertad del Sistema Penitenciario. [Reforma](#)

Justicia

Juez otorgó amparo al panista Von Roehrich, pero la FGJ documentó pruebas de sus ilícitos

Pese a que el ex jefe delegacional de Benito Juárez, Christian von Roehrich “trata de evitar que se conozcan todas sus corruptelas”, la ciudadanía ya está enterada de cómo malversó fondos destinados a la reconstrucción, dijo el dirigente de Morena en la CDMX, Sebastián Ramírez. Destacó el trabajo realizado por la titular de la FGJ, Ernestina Godoy, así como del personal que ha realizado las investigaciones. [La Jornada](#)

Detienen a presunto violador de niño en la AO

Personal de la PDI detuvo a Policarpio “N”, por su probable participación en el delito de violación equiparada contra una adolescente. La FGJ de la Ciudad de México informó que el imputado fue trasladado e ingresado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, alcaldía Iztapalapa. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

15 de mayo de 2023

Imagen Destacada

EL GRÁFICO

DESMONTAN
JARİPEO
ILEGAL

